



EMILE GARCIN
— PROPRIÉTÉS —

4 Pièces

149 m²

Réf. SRM-2042B-FE

795 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Avignon intra-muros. Une maison secrète au coeur de la cité des papes. Derrière les remparts d'avignon, dans l'un des quartiers les plus prisés du centre historique, se cache un lieu rare, presque confidentiel. Plus qu'un appartement, cette propriété d'exception se vit comme une véritable maison de ville, ouverte sur une charmante cour privative arborée, véritable écrin de verdure en plein coeur de la cité. Une élégante véranda prolonge les espaces de vie et baigne les intérieurs de lumière. Dès l'entrée, les volumes généreux, la hauteur sous plafond et l'atmosphère apaisante procurent une ...

Avignon city centre. A hidden gem in the heart of the city of popes. Tucked away behind avignon? S historic walls, in one of the most sought-after neighbourhoods in the city centre, this unique and secluded property is more than just an apartment. This exceptional home is a true townhouse with its own charming leafy courtyard, an oasis of greenery in the heart of the city. An elegant conservatory extends the living areas, bathing the interior in natural light. Upon entering, the house stands out for its generous size, high ceilings and soothing atmosphere. The sleeping quarters have been ...

EMILE GARCIN ALPILLES & AVIGNON

8 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

